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会長エレクト研修セミナー報告 

2010 年度会長エレクト 故金正司 
開催日：3 月 20 日(土) 
開催場所：岐阜都ホテル 
参加者：約 130 名 

(会長エレクト及び地域役員) 
ＲＩ会長テーマ 
「地域を育み、大陸をつなぐ」 
 
 
 
 
 
 
 
 
1．岩本ガバナーよりメッセージ 
・一人一人が奉仕の意識を持つことの

大切さ。（I serve） 
・会長はクラブをまとめる人になって

欲しい。 
・ロータリーは 120 万人の世界的組織

で、現役が活躍中のグループである。 
・ロータリーの友や月信にも目を通し

ましょう。 
・増強はロータリアンとして質の高い

人を選んで下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．桑月心ガバナーエレクトより 
・ロータリーの基本は「奉仕の理念」

によって結ばれるロータリアンです。 
・ロータリーの 大の強みは 33,000
ものクラブと120万人の会員数です。 

・ＲＩのテーマ「地域を育み、大陸を

つなぐ」ですが、このテーマを決め

るにあたって念頭に入れたことは 2
点、一点は簡潔にロータリアン以外

の人にロータリーとはどういう団体

で目的は何かを説明できること。も

う一点はロータリアンに自分達の奉

仕活動が も得意としていることを

再認識してもらうことだとＲＩ会長

は語りました。 
・ポリオ問題はまだまだ流行のきざし

があり予防接種をやめるのは危険

だ！ 
・青少年問題として、ロータリーに 

若い世代を取り込むのは単なる経済

的基盤の強化ではなく、物事の変化

に対処できる柔軟で新しい考え方を

入れるためです。青少年育成、青少

年交換、インター・ローターアクト、

米山等の活動を進めなければなりま

せん。 
・例会について・・・毎週の例会を大

切にして下さい。クラブ会長の肉声

を例会で直接聞く事が大切です。音

声を通して関係が立体的になり、相

手を包み込みことにより、断絶がな

くなります。週報等の文字媒体だけ

では、どうしても関係は平面的にな

ります。 
3．まとめ 
・地区目標としてガバナーエレクトか

らの重的項目が 7 つあります。その

説明は次回と致します。 
・ＣＬＰについての説明が、服部研修

リーダーからありました。ひとまと

めにすれば停滞ぎみのクラブを活性

化する計画を各クラブが実行しよう

と言う事です。 
会員増強について入会資格と新会員

の質が大切。網領の実践・職業奉仕

理念を信奉する知的エリート集団と 

前 例 会 の 記 録 

平成２２年３月２３日(火) 

[点鐘]１２時３０分～ 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]大垣市史編集室 
室長 清水進様 

[ビジター] 

[出席]会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席 21名 58.33％ 
[行事]卓話 
『大垣の工場誘致』 
大垣市史編集室 
室長 清水進様 

担当 米山奨学金委員会

本 日 の 予 定 

第９１３回 

平成２２年４月６日(火) 

[点鐘]１８時３０分～ 

[行事]観桜夜間例会 

於 十八楼 時季の蔵 

担当 親睦委員会 

次 回 予 定 

第９１４回 

平成２２年４月１３日(火) 

[点鐘]１２時３０分～ 

[行事]卓話 

㈱バロー取締役商品部長 

鈴木一宏様 

担当 副会計

岐阜中週報
平成 22 年 4 月 6 日(火)

第 835 号

第 913 回例会

THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HANDS

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
R.I.会長 ジョン・ケニー 

■2009-2010■ 

会 長 内 木 一 博 
幹 事 大 橋 哲 也 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 大 島 康 之 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 
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して再出発しよう。「入って下さ

い」から「入れて下さい」へ 
・地区委員会メンバーも大幅に入れ

替り、各委員長からは活発な活動

計画の発表がありました。 
・ 後にアンケート用紙の記入、提

出があり、今後のセミナーに役立

てたいとのこと。結果をまとめた

ものをクラブに戻して欲しいこと

をお願い致しました。プログラム

の作成等は改良が欲しいと思いま

す。会長エレクトセミナー一色の

ロータリー勉強会で良いと私は思

いました。（中味が分散してしま

う） 
そのテキストとしてメンバー全員

が 2007 年度手続き要覧を購入す

べきことを内木会長に提案いたし

ます。 
以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓 話 

卓 話 『大垣の工場誘致』 

卓話者 大垣市史編集室 
室長 清水進様 

※ 卓話はホームページの卓話集へ 

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 
 


